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Sehen und Begreifen 
 

Wir sehen vieles, 
vieles sehen wir nicht. 

 

Doch hin und wieder 
gehen uns die Augen auf. 

 

Auf einmal begreifen wir, 
was wir nicht sehen können. 

 

Mit den Augen der Seele 
lernen wir langsam sehen, 
was uns verborgen bleibt. 

 

   Petrus Ceelen 


